



PERIÓDICO



PÁGINA

FECHA

20/06/2024

SECCIÓN

LEGISLATIVO

Aprueban exhorto para que diputados realicen foros

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN BECERRA ACOSTA).- La Comisión Permanente del Congreso de la Unión avaló el acuerdo para solicitar a la **Cámara de Diputados** que realice los foros de discusión sobre la reforma al Poder Judicial impulsada por el presidente López Obrador. Legisladores de oposición destacaron la necesidad de garantizar un debate amplio e inclusivo. La senadora del PRI, Beatriz Paredes, alertó que la reforma debe garantizar la independencia no solo frente a los poderes Ejecutivo y Legislativo, sino frente a los poderes fácticos, en particular, el crimen organizado.

<https://drive.google.com/file/d/1KaVQxzYxx4w2Du-mNEIzDBppbyv4E2Yy/view>